

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 05. Februar 2014

Nachpflanzung von Straßenbäumen

Im öffentlichen Straßenraum vor den Häusern Westendstraße 15 und 17 sind zwei Baumschreiben erkennbar, die viele Jahre zurück mit Asphalt versiegelt und seitdem nicht mehr bepflanzt wurden.

Antrag der SPD-Fraktion:

Unabhängig von dem Nachpflanzungsantrag des Ortsbeirates vom 13.11.2013 wird der Magistrat gebeten zu berichten,

- a) welche Gründe seinerzeit dafür maßgebend waren, diese Baumpositionen nach offenbar damaligem Verständnis dauerhaft aufzugeben,
- b) ob diese Gründe ggf. heute nach wie vor Gültigkeit haben.

Anderenfalls der Magistrat gebeten wird, dem vorerwähnten Nachpflanzungsantrag entsprechend die Positionen zu entsiegeln und neu zu bepflanzen.

Beschluss Nr. 0009

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher